
р ЦЕЛЯХ , ускорения проведе-
u ния в жизнь Намеченных. мер

но расширению реальных' 'прав '
местных Советов, усиления их

внимания к решению вопро-

сов, связанных с условиями
труда, быта, отдыха людей, на-

ведения должного порядка, ук-

репления государственной и об-
щественной дисциплины Вер-
ховный Совет СССР принял

специальное постановление о

проведении внеочередных сес-

сий Советов' народных депута-
тов с отчетами их исполнитель-
ных и распорядительных орга-

нов.

Сегодня свой отчет перед де-
путатами держит исполком го-

родского Совета народных де-
путатов. В основу работы ис-

полкома в отчетном периоде
легло решение сессии город-

ского Совета двадцатого созыва
«О перестройке работы Сове-
тов народных депутатов рай-
она в свете решений XXVII
съезда КПСС».

Осуществляя свои полномо-
чия в области руководства эко-
номическим и социальным

развитием, горисполком внес
на рассмотрение сессий горсо-
вета ряд актуальных вопросов:
«О задачах Советов народных
депутатов района по обеспече-
нию перестройки системы на-
родного образования»; «О зада-
чах партийных организаций,
Советов народных депутатов,
трудовых коллективов по реа-
лизации аграрной политики»;
«О комплексной программе
«Забота» по улучшению обслу-
живания инвалидов, пенсионе-

ров в районе».

Центральным звеном в дея-
тельности исполнительного ко-

митета, его отделов и служб
было и остается решение со-
циально-экономических задач.

Ежеквартально исполком гор-
совета анализировал ход вы-
полнения плана комплексного
экономического и социального

развития района. Большинство
вопросов, вносимых на заседа-
ния исполкома, было направле-
но на более полное удовлетво-
рение потребностей населения
района в' промышленных и про-
довольственных товарах, жилье,
коммунальных, бытовых и дру-
гих видах услуг.

В условиях подготовки пере-
хода района на территориаль-
ный хозрасчет на первый план
выходят вопросы обеспечения
финансовыми ресурсами, т. е.
средства на развитие района в
самом ближайшем будущем (а
это 1991 — 1992 годы) придет-
ся зарабатывать самим, и от
того, как будут развиваться
отрасли народного хозяйства
— промышленность, строи-

тельство, транспорт,, будет за-
висеть финансовое благополу-
чие района.

Сейчас можно констатиро-
вать, что в целом промышлен-
ность района развивается ус-
пешно. За 8 месяцев объем про-
изводства вырос на 4,9 про-
цента, рост производительности

*¥уда опережает заданные тем-
пы. Абсолютное большинство
промышленных предприятий
обеспечило выполнение плана
по. прибыли и имеет устойчи-
вое финансовое положение.
Вместе с тем, на сегодня СПЗ
«Сланцы» и механизированный
лесхоз «е выполняют обяза-
тельства по поставкам продук-
ции по договорам. • Безусловно,
не все здесь зависит от самих

предприятий, связанных меж-

хозяйственными договорами с

другими предприятиями стра-
ны. Усилия, предпринимаемые
руководителями, пока не дают

положительных результатов,
что, естественно, не снимает от-

ветственности с руководителей
Ю. И. Белянина и Н. Н. Су-
саеика. Ведь страдают трудо-

вые коллективы как самих
предприятий, так и тех, кому,
в свою очередь, не поставляют
продукцию.

Наиболее острой остается
проблема удовлетворения пла-
тежеспособного спроса населе-
ния на товары и услуги. Това-
рооборот торговых организаций
района по сравнению с прош-
лым годом вырос на 8,2 про-
цента, план выполняется прак-
тически всеми торговыми орга-
низациями. Вместе с тем, поку-
патели не ощущают роста ко-
личества товаров на прилавках,

наоборот, дефицитом сегодня

стали .самые необходимые. това г

рьц ' которых совсем недавно

было достаточно. Торговые ор-

ганизации по-прежнему не обе-
спечены в полном объеме то-

варными ресурсами. В этих

условиях особенно важным яв-

ляется вопрос увеличения про-

изводства товаров народного
потребления предприятиями на-

шего района.

За 8 месяцев текущего года

произведено товаров для насе-

ления на 54,6 млн. рублей, в

том числе сверх плана на 2,6
млн. рублей. Объем их произ-
водства по сравнению с прош-
лым годом вырос на 15,4. про-

цента. Так, произведено обуви
на 197 тысяч пар больше,
швейных изделий на 32 тыся-
чи штук. Швейная фабрика
более чем в 5 раз увеличила
выпуск дешевых изделий для

лиц пожилого возраста. На 18
тысяч рублей увеличена по-
ставка изделий в наш торг. Ле-
сокомбинат также поставил ме-

бели в торг больше, чем в
прошлом году, на 10 тысяч

рублей.
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В основном обеспечен спрос
на резиновую обувь, выпускае-

мую заводом резиновых изде-

лий. Кроме того, в торг регу-
лярно поступает некондицион-
ная резиновая обувь и одежда

по сниженным ценам, которая

пользуется спросом покупате-
лей. Однако до полного удов-
летворения спроса на продук-

цию наших предприятий еще
очень далеко.

В соответствии с распоряже-

нием Совета Министров СССР
в распоряжении местных Со-
ветов будет оставаться для про-
дажи населению 50 процентов

прироста производства товаров
по сравнению с предыдущим
годом предприятиями, находя-
щимися на территории района.
Пока же мы можем сверхпла-

новую продукцию направлять
на реализацию в местные тор-
говые организации. Следует от-

метить, что эта работа у нас

не поставлена на должный уро-
вень.

Думается, руководителям
торга И. А. Коренко и райпо
В. М. Матвееву необходимо на-

лаживать более тесные связи с

предприятиями района, на-

правлять свои усилия не толь-
ко на выполнение плана това-
рооборота, но и на увеличение
ассортимента товаров на при-
лавках. Для этого необходимо
шире использовать возможно-
сти обмена в других регионах.

Недостаточна координирующая
роль в этом вопросе и исполко-
ма городского Совета в лице
отдела торговли (В. С. Шотт) и
плановой комиссии (Г. М. Дим-
чина).

9-я сессия областного Совета
утвердила план мероприятий
по выполнению предложений и
замечаний, высказанных изби-
рателями в ходе проведения
выборов народных депутатов, а
также участниками пленума
Ленинградских областного и го-

родского комитетов КПСС.
Один из пунктов этого реше-
ния требует разработки про-
граммы самообеспечения регио-
на простейшими товарами на-
родного потребления. Еще год
назад на сессии горсовета ста-
вился вопрос о том, что мы це-
лый ряд товаров, которые мог-
ли бы производить на месте,
привозим из других районов и
даже областей. Дело не сдви-
нулось и сегодня — разделов-
ные доски, вешалки, ящики
для рассады и ряд других из-
делий по-прежнему привозим
из других регионов. Неохотно
идут . сегодня предприятия на •
освоение новых видов товаров,
видимо, оттого, что нет у трудо-
вых коллективов в этом мате-
риальной заинтересованности.

Однако этот вопрос стоит очень
остро, и если мы не сумеем ре-

шить его, то нет никакой га-
рантии в том, что и эти товары
завтра не перейдут в разряд

дефицитных.
Н Е менее важен сегодня воп-

рос обеспечения населения
разнообразными платными ус-
лугами. За 8 месяцев план по
оказанию платных услуг выпол-
нен на 106,6 процента. Увели-
чилась значитедьно продажа на-
селению товаров непосредст-

венно предприятиями и органи-
зациями через кассу. Заслужи-
вает внимания опыт СПЗ
«Сланцы», построившего пункт

платных услуг населению. Дру-
гим предприятиям также надо

подумать об организации собст-
венных магазинов с тем, чтобы
максимально обеспечить собст-
венной продукцией своих трудя-
щихся и максимально упростить
процедуру оформления заказа
на платные услуги. Особенно
это касается цементного заво-

да, так как вопрос обеспечения
цементом населения является
очень острым. Опыт проведения
ярмарки в апреле показал, что
предприятиям и организациям
есть что предложить населению

и из своих неликвидов.

Недостаточно используются у
нас возможности кооперативной
организации труда для произ-
водства товаров и услуг. Коо-
перативы, созданные при пред-
приятиях, пока еще себя не
проявили. Надо сказать, и
роль самих предприятий в ока-
зании помощи кооперативам в
вопросах их становления, мате-

риально - технического обеспе-
чения недостаточна.

Исполком горсовета старался
объективно подходить к орга-

низации кооперативов в районе
с учетом их полезности. На
сегодня у нас 64 кооператива,
из которых 54 работает. В бюд-
жет в 1989 году поступило свы-
ше 88 тысяч рублей платежей
в виде подоходного налога с
доходов кооперативов.

В мае 1989 года исполни-

тельный комитет рассмотрел
вопрос о развитии кооператив-
ной деятельности в районе,
проанализировал сложившуюся

ситуацию и принял ряд реше-
ний, регулирующих кооператив-

ную деятельность, в частности,
запретил торговым организаци-
ям принимать для реализации
от кооперативов продукцию за-
водского (фабричного) изготов-

ления, учитывая, что цены на
них кооперативы взвинчивают в

3—5 раз, что вызывает спра-
ведливое негодование у покупа-
телей. Многие из кооперативов,
организованные у нас в районе,
не оправдали возлагавшихся на

них надежд. В этом году ис-

полкомом закрыто 14 коопера-
тивов, из них 3 торгово-заку-

почных. В течение сентября

комиссией при исполкоме про-
водится инвентаризация всех
кооперативов, в результате ко-
торой будет проведен анализ,
какие из них нужны городу, а

какие нет.

Н еотложной проблемой,
требующей первоочередно-

го решения, является продоволь-

ственная. Исполкомом прини-
мались определенные меры.
Вопросы агропромышленного

комплекса рассматривались на

заседаниях горисполкома. А в

июле текущего года проведена
совместная с пленумом ГК
КПСС сессия городского Сове-
та народных депутатов «О за-

дачах партийных организаций
Советов народных депутатов,
трудовых коллективов по реа-

лизации аграрной политики в
современных условиях».

За последние десять лет в
развитие агропромышленного

комплекса района вложены ог-
ромные средства. Основные
фонды совхозов составляют 117
миллионов рублей. Однако за

3 года 12 пятилетки не выпол-
нен план по продаже государ-
ству картофеля и овощей. Долг
этой продукции составляет со-
ответственно 9358 и 788 тонн.

Сегодня имеются опасения,
что по основному показателю —

продаже молока план 4-х лет пя-
тилетки не будет выполнен. Ос-
новными должниками по этой
продукции остаются, как и
прежде, совхозы «Старополь-
ский» (директор Ю. К. Шува-
лов) и «Осьминский» (директор
Б. Э. Карс).

За три года пятилетки не вы-
полнена программа «Корма» в
основном из-за низкой продук-

тивности кормовых угодий. Се-
годня все совхозы работают на
принципах самоокупаемости, хо-

тя необходимо отметить, что не

все были готовы к новым под-

‘ ходам хозяйствования.

Хозяйственная самостоятель-
ность многими трудовыми кол-
лективами понимается- лишь в
определении плановых показате-

лей по продаже продукции госу-

дарству или оказанию услуг. На-
пример, резко сократились объе-
мы услуг, оказываемых Сланцев-
ским РТАПС совхозам района,
хотя производственная мощ-

ность этого предприятия рабо-
тает на сельское хозяйство рай-
она лишь на 15 процентов. С
большим нежеланием выполня-
ются объемы по химической
защите растений ,и известкова-
нию кислых почв Сланцевской
агропромхимией. Именно эти

показатели не выполнены по

району за полугодие.

Настоящая система 'ценооб-
разования в период перехода

на самоокупаемость и самофи-
нансирование является тормо-

зом развития арендных отноше-
ний и кооперативов на основе

Закона о земле. Сегодня наблю-
дается парадокс; хозяйствам не-

выгодно заниматься переработ-
кой сельскохозяйственной про-

дукции, так как розничные це-

ны на нее ниже закупочных.

В период самоокупаемости
и самофинансирования резко

ухудшились шефские связи про-

мышленных предприятий с

сельхозпроизводством. Однако,
несмотря на принятое специаль-

ное решение горисполкома, ко-

торое было согласовано со все-

ми предприятиями, об- объемах
шефской помощи, оказываемой
совхозам промышленными пред-

приятиями и организациями
г. Сланцы в 1989— 1990 годах,

нам не удалось поставить эту

работу на должный уровень.

Трудовые коллективы, руково-

дители многих организаций и

предприятий не прониклись от-

ветственностью за серьезное по-

ложение дел на селе, не прояв-

ляют инициативы по решению

продовольственной проблемы.

В качестве ответной меры на

отказ выполнять сельскохо-

зяйственные работы по уборке
картофеля и корнеплодов сов-

хозы района снизили выращи-

вание картофеля на 190 га по

сравнению с предыдущим го-

дом, а но вине таких органи-

заций, как райпо, типография,
узел связи, ЦРБ, вневедомст-

венная охрана, СМУ треста

«Севзаиметаллур г м о и т а ж»,

ДРСУ, РТАПС и городские

районные электрические сети

совхозы «Сланцевский» и «Ось-
минский» запахали 29 га кор-

мовых корнеплодов. Как поло-

жительный пример — работа
двух ведущих предприятий на-

шего города: ЛПО «Леиинград-
сланец» заключил договор с

совхозом «Родина», согласно

которому предусматривается на

стол шахтеров поставить 170
тони мяса и 240 тонн молока.

Аналогичный договор, только с

меньшими объемами заключен

между СПЗ «Сланцы» и совхо-

зом «Сланцевский». А где же

остальные наши ведущие пред-

приятия?

Очередную перестройку сис-

темы управления агропромыш-
ленным комплексом проводит

и наш район. Собрание упол-

номоченных представителей
совхозов и предприятий обра-
тилось в Сланцевский Совет
народных депутатов с предло-
жением ликвидировать РАПО
и образовать Сланцевское про-

изводственное межхозяйствен-
ное объединение (ПМО), руко-
водить которым будет Совет.
В состав ПМО входят совхо-

зы: «Родина», «Старополь-

(Продолжение на 2—4 стр.)
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(Начало на 1-й стр.). будет введена в 1990 году Про-

ский», «Осьминский», «Слан- ектом плана на 1990 год преду- 1ПечатавТСЯ С НеООЛЬШИМИ Сокращениями) Т01л ' с годовым планом товаро-

цевский», предприятия агро- смотрено начало строительства ооорота 02,2 млн. рублей, рай-
промснаба и райагрострой. Со- школы в дер. Загривье, АТС на города, систематически этой ра- ние с жильем в тресте № 63 и 110 ~ 14650 тысяч рублей, ОРС
вет нанимает для оперативного 10 тысяч номеров, около 40 ты- ботой никто не занимается. на цементном заводе, наиболее ;^™ гисеппского леспромхоза
руководства объединения 16

_ сяч кв. м. жилья. Будут проек- По-прежнему остается неус- сложное в ЛПО "«Ленинград- /47 тысяч Рублей, на осталь-
спецналистов, которые лишены тироваться еще одна шкода в т °йчивым отопление и горячее сланец», на заводе резиновых НЬ1е 15 торговых организации
административных функций и городе, детская поликлиника, водоснабжение города. Кардн- изделий. В этих условиях осо- приходнтся 7 млн - 258 тысяч
призваны только для решения хирургический корпус ЦРБ. Та- иальных действенных мер в бые требования предъявляются

вопросов ускорения научно

технического прогресса в сель-

ском хозяйстве, внедрения все-

го передового в производстве.
В целях улучшения работы Со-
ветов по руководству агропро-

мышленным комплексом рай-
она при горисполкоме будет

социальных приоритетов. Одна-
ко проводимая работа в строи-

тельном комплексе района тре-

бует изменения подходов в орга-

низации капитального строи-

тельства и, прежде всего, в веду-

руолей.
При общем перевыполнении

плановых заданий по рознично-
му товарообороту торгующие

организации не добились ста-

бильной работы всех торгую-

ким образом, инвестиционная этом вопросе как объединением, к распределению жилья. Учи-

политика строится с учетом так 11 предприятием «Тепло- тывая это, исполком пересмот-

сеть», входящим в его состав, рел состав жилищной комиссии

пока не принято. при исполкоме, контролирую-

Подводя итоги работы объе- щей этот вопрос. В ее состав - -

динения «Сланцыжилкомхоз» введены представители общест- 1ЦИх предприятий. Так, в торге
за этот небольшой срок, следует венности ведущих предприятии и l 3314110 почти каждый пятый
сказать, оно пока не стало хозя- корреспондент газеты «Знамя магааин не выполняет план,

создано управление продоволь. щей строительной организации ином городе в подведомствен- труда». Вопросы рассматрнва- Этот Ф акт говорит об отсут-
ствия, заготовок и государст. —тресте № 63, управляющий— 1|Ь1Х вопросах. Руководство за- ются в условиях широкой глас- ствии постоянного контроля со    

й 'в составе 8 — 9 член исполко.ма И. Г. Лободин. частую уходит от ответствен- ности, чго должно исключить СТ °Р0НЫ руководителей торгую-

Еще не изжиты у нас в рай- Л0.стЛ.,в,„ р? 1^ еа™„ 3™ х опросов какие - либо злоупотребления    
т ~ g 1989 году продолжалась

венных служб
специалистов). _ | НННШ „

Таким образом, предуомотре. оне случаи сдачи некачествен- в масштабах города. Не помо
но четкое разграничение функ- ных объектов. Так, за отчетный гает 8 этом 11 позиция, занятая
ций советских и хозяйственных период за некачественно выпол- 1’ПО «Облжилкомхоз» во главе
служб. Сегодня создаются все ненные работы старшим ннспек- с Г- Н- Петровым, где ведом-
условия для плодотворной ра- тором ГАСКА Т. М. Прокофье- ственные амбиции, связанные с
боты агропромышленного комп- вой было снято с расчетных самостоятельностью нашего
лекса . района. Предприятиям счетов строительных организа- объединения, пересиливают

определенная работа ио

охране окружающей среды от

загрязнения выбросами пред-

приятий города и района. Слан-
цеперерабатывающий завод

Сланцы» продолжил наладку

Щих организаций И. А. Корен-
ко и В. М. Матвеева и тесного

контакта в работе с отделом

торговли горисполкома (B.C.
Шотт).

Руководству торга (И. А. Ко-
ренко) необходимо регулярно

проводить покупательские кон-

предоставлена хозяйственная ций 69,7 тысячи рублей. здравый смысл, вместо конкрет- оборотного цикла ливневых вод Фсренции, изучать спрос населе-
самостоятельность, совершенст- Сдерживающим фактором в ной помощи в становлении идут работы по отводу русла р Си- ни ? на товаР ы народного пот-
вуется структура управления, строительстве жилья и объектов постоянные ревизии, чтобы женки от зольных гор перевод Руления, активизировать рабо-
составлеиы программы возрож- социально - бытового назначе- дать п °нять «непокорным», «кто на газовое топливо второго кот- ту в едомственного контроля,
дения деревень, развития лич- ния по-нрежнему остается недо- хозяян в доме». Такое положе- ла ТЭЦ. В рамках строительст- так как зачас т Ую его проверки
ных подсобных хозяйств «По- статок мощностей стройинду- нис недопустимо. Ну, а А. П. ва комплекса электродного кок- осуществляются формально и
дворье», капитального и мелио- стрии. Строительный трест № Виноградову пора кончать при- са ускорилось освоение средств не принципиально, больше вни-

ративного строительства и 63 не наращивает свои мощно- гля дываться, а надо начинать Н а природоохранные объекты, ман11Я требуется уделять ннфор-
строительства дорог на селе на стн, и наши крупные предприя- Работать. так на j авГуста из 35 8 млн’ ми рованию населения через ра-
период 1990— 1995 годов. тия, как ЛПО «Ленинградсла- Трест «Сланцымежрайгаз» рублей, отпущенных на природо- Дио 11 печать о всех изменений

Как неотложную задачу аг- нец», СПЗ «Сланцы», цемент- осуществляет обслуживание охранные объекты, освоено 3,2 в т °Р говле . наличии товаров,
рарного сектора необходимо ный завод, завод резиновых из- 19147 газифицированных • квар- млн. рублей, в том числе 2 млн. Работниками торговли и обще-
рассматривать развитие базы делий, слишком медленно реша- тир. Сжиженным газом снабжа- рублей в 1989 году, что на 30 ственного питания изыскиваются
хранения, переработки сель, ют вопрос развития хозяйствен- ется ,96 населенных пунктов, процентов превышает заплани- Дополнительные товарные ре-
скохозянственной продукции, ного способа строительства, а Вопросы газоснабжения из всех рованные на этот год объемы. с УРСы. За 8 месяцев текущего
В августе этого года введено в без этого нам жилищную проб- коммунальных услуг решены в Совхоз «Осьминский» и РТАПС г °Д а привлечено дополнительно
эксплуатацию овощехранилище лему в районе не решить районе наиболее полно. Однако добились эффективной работы в товарооборот за счет децен-
городского торга на 2000 тонн I—. ольшое внимание в отчетном и здесь есть свои проблемы. очистных сооружений на выпус- т Р ал изованного закупа товаров
овощей, что позволит сохра- периоде горисполком уде- Г* ОВОРЯ о связи, следует от- ках сточных вод. Районная га- на сумму 2013,6 тысячи руб-
нить выращенную продукцию, лял отраслям жилищно-комму- метить, что, несмотря на вы- зета достаточно широко освеща- лей - Расширяется круг услуг,

В 1988 году начата рекон. нального хозяйства, дорожного полнение всех плановых пока- ет проблемы охраны природы отзываемых населению. В те-
струкция молочного завода об. строительства, транспорта, свя- зателей, положение здесь очень в районе. Мы в районе ввели в к УЩ ем году организована до-
щей стоимостью 6 млн. рублей, зи и электроснабжения. сложное. И прежде всего с те- правило обсуждение депутат- ставка комбикормов, крупнога-
Окончанпе реконструкции в Работу жилищно-коммуналь- лефонной связью. Очередь на ской и неформальной общест- баритных товаров и строитель-
1990 году позволит улучшить ного хозяйства города органа- установку телефонов составля- венностью природоохранных ных материалов непосредствен-
технологию производства, ус- зует и координирует пронзвод- ет несколько тысяч. Мощность проблем при решении вопросов но потребителям. Проводятся
ловий труда работающих. В ственное объединение жилищно- АТС использована полностью, в перспективного промышленного МВ Р Ы по улучшению торгового
будущем году будет построен коммунального хозяйства «Слан- абсолютном большинстве микро- строительства. обслуживания льготных катего-
100-квартирный жилой дом для цыжилкомхоз», которое обра- районов отсутствует кабельная Проводимые работы положи- Р ий населения,
работников молочного завода, зовано решением Сланцевского емкость. За 1989 год прирост тельно сказались на оздоровле- С этого года дополнительно

В неудовлетворительном со- горисполкома № 503 от 17 ян- установленных телефонных ап- нии водного бассейна нашего взяты на льготное обслужива-
стоянии находится городской варя 1988 г. В состав объедине- паратов в городе отсутствует, в города — р. Плюссы. В не- ние: 867 BA°J воинов, погибших
мясокомбинат. В плане 1990 го- ния в качестве самостоятельных сельской местности составляет сколько раз снизилось содержа- 80 время войны, 485 многодет-
на предусмотрено 500 тысяч предприятий вошли «Водока- 117 номеров. РУС не проявляет ние фенолов и нефтепродуктов ных семей, имеющих 3 и более
рублей капитальных вложений нал», «Теплосеть», «Горэлек- должной настойчивости в реше^ в воде отводного канала, край- Д етей до 14 лет, беременных
на строительство нового мясо, тросеть», комбинат благоустрой- нии вопросов расширения го- не незначительны концентрации женщин, начиная с 20 недель
комбината. ства, банно-прачечный комби- родских АТС. Так, не был ре- этих веществ в речной воде беременности и до 6 месяцев

Ведется строительство цеха нат, спасательная станция. При шен своевременно вопрос новых (иногда до полного отсутствия), после родов. Постоянно реша-
минеральной воды на консерв- объединении работают четыре телефонных линий в Б. Лучках, Но вместе с тем, болыиинст- ются вопросы о мерах по упо-
ном заводе с вводом его в бу- кооператива: «Луч», «Крис- что значительно затруднило рас- во природоохранных проблем ос- Рядочению торговли товарами
дущем году. талл», «Экран», «Гранит». ширение АТС. Этому способст- таются нерешенными. На фоне повышенного спроса. Учитывая

Проводится работы по ре- В текущем году объедпненн- вует и систематическое невы- снижения выброса загрязняю- обращения трудящихся, ввели
конструкции и на хлебокомби. ем отремонтированы фасады 10 полнение обещаний по сдаче в щих веществ со сточными водами нормы отпуска на обручальные
нате. домов, в 8 домах проведен капн- монтаж помещения АТС в Б. СПЗ более заметен стал вклад в кольца, импортную обувь и три-
L,- ЕШЕНИЕ крупных эконо- тальный ремонт кровли, в 20— Лучках со стороны руководства неблагополучие водоемов других нотаж, винно-водочные изделия.
' мических и социальных текущий. Капитально отремон- СПЗ «Сланцы» (10. И. Беля- предприятий: грузового авто- "
проблем во многом зависит от тировано 1800 квадратных мет- иин). Сроков было много, а ре- предприятия, очистных сооруже-

эффективности работы строи, ров тротуаров, дорог на сумму зультатов нет. И основная за- ний на центральных усадьбах
тельного комплекса, рациональ- 150 тысяч рублей. Выполнен ка- дача РУС сегодня — добиться совхозов «Родина», «Старополь-
ного использования капиталь- питальный ремонт 1200 погон- безусловного начала работ ский», «Аврора». Не решаются

ных вложений. За три года 12 ных метров тепловых сетей, по монтажу АТС в Б. вопросы очистки сточных вод

пятилетки капитальные вложе- 150 — электросетей. Заменен Лучках и передвижной АТС на от животноводческих ферм,
ния в народное хозяйство ран. ввод водопроводной воды на ко- 1000 номеров в центральной Большая часть решений сессии

она увеличились более чем на тельной Ха 17, что улучшило части города. Много проблем и горсовета от 03.10.87 года оста- 11 исключения нарушений и зло
8 процентов, в текущем году горячее водоснабжение микро- нареканий с почтовой связью и етс.я невыполненной. употреблений горисполкомом
они составят 48,6 млн рублей, района. Обнаружен и заменен телевидением. Необходимо на- Работа общества охраны при- созданы и успешно действуют
Почти в 2 раза увеличился зауженный участок теплотрас- вести порядок в доставке перио- роды сводится к сбору членских комиссии: по распределению
объем подрядных работ строи- сы на входе в 11 квартале. В дической печати как по срокам, взносов и . редким проверкам финских товаров по предприя-
тельных организаций, работаю- результате проведенной работы та к и по комплектности перио- жалоб населения на недостатки тиям: регулированию и контро-
щих в нашем районе. В 1989 должно улучшиться теплоснаб- дических изданий. Пора, нако- в охране природы. Основная лю за продажей автомашин,
году из общего объема капи. женне этого района города. нец, определиться с реконструк- роль общества — мобилизация Продолжалось развитие в отчет-
тальных вложении 24 процента Ведется строительство ком- цией телевизионного ретрансля- общественности на борьбу с на- ный период материально-техни-
направляются на развитие со- плекса очистки промывных вод тора в нашем городе и, уже рушнтелями Закона об охране ческой базы торговли и общест-
циальной сферы, а проектом на городских водозаборных со- определившись, настойчиво до- природы — практически не вы- пенного питания. Открыты
плана на 1990 год преяусмат- оруженнях. Выполняется проект биватьел решения этого вопро- полняется. Контроль за воздуш- промтоварные магазины «Сде-
ривается свыше 30 процентов на строительство второй линии са. Такое положение дел, когда ным бассейном в городе прово- лай сам» в городе и деревне      

..„г.,™ ЧГ.ПГЧЗЛ7ТО <-, 1- nr.Tin-3Qfif>nuuTv гг,- Идет « ПерекреСТН ый прием» дитря санэпидстанцией И сами- Новоселье гле ппт'яничппаиз

передач со всех сторон света, не ми ведомствами (СПЗ и цемент-

может устраивать наших жи- ным заводом) на стационарных

телей. Они сегодня не успева- пунктах с использованием уста-

ют проводить ориентацию те- ревшего оборудования и мето-

Тысячи'’ квадратных метров (2153 населения при объединении соз- леантенн и наладку приемников, дик, что не позволяет обеспе-
квартиры), за три года текущей Дана единая аварийно-диспет- И в этих вопросах требуется чить постоянное, круглосуточное является общественное питание,
введено 2100 квартир или черская служба, что позволило настойчивость руководства РУС наблюдение. Товарооборот предприятий об-
110,1 тысячи квадратных мет- оперативно выполнять все ава- (Л. Р. Трофимова). D ОТЧЕТНОМ периоде горис- Щественного питания за 8 меся-
ров, и есть все основания счи- рийные заявки жильцов. За от- (-J А 1 января 1989 года на •-* полком, торгующие организа- Ч ев выполнен на 102,4 процен-
тать что объемы по вводу четный период выполнено 709 учете нуждающихся в ции города и района продолжали та, темп роста к 1988 году со-
жилья заложенные в програм- заявок. За этот же период в улучшении жилищных условий работу по совершенствованию ставил 104,4 процента. План
Me «Жяяьё-2000» — 171 ты. жилищную службу поступила состояло в районе 3309 семей, в торгового обслуживания населе- по выпуску собственной продук-
сяча квадратных метров, будут 5171 заявка, из которых 4925 том числе в исполкоме 758 се- ния, развитию материальной ции выполнен на 102,8 процен-
выполнены. выполнено. Основная причина мей. В этом году эта цифра базы торговли, обеспечению вы- та. В столовых широко приме-

В этом году будет построена невыполнения — отсутствие ма- возрастает, так как в настоящее полнения плана товарооборота, няется метод самообслужива-
первая очередь школы на 1176 териалов. время ставятся на учет семьи, В районе торговое обслужи- ния, отпуск комплексных обе-
мест строится поликлиника на Слабо поставлена в объедине- проживающие в коммунальных вание осуществляют 17 торгую- дов на дом, обслуживание по
600 посадочных мест, которая нии работа по благоустройству квартирах. Наилучшее положе- щих организаций: городской абонементам.

Проведена предварительная

запись на мебель. По просьбам
населения в городе открыт
дел для новобрачных и мага-
зин по комиссионной продаже

автомашин и тяжелых мото-
циклов.

Для упорядочения торговли

капитальных вложений наира- водовода от водозаборных со-
вить на социальные нужды оружений города. Его реализа-
района. Мы стали больше ция повысит надежность
строить жилья. За всю 11 пя- снабжения города,
тнлетку было построено 115.1 Для улучшения обслуживания

водо-

Новоселье, где организована
продажа стройматериалов, не-

кондиций, отходов производст-
ва.

Не менее важным звеном тор-

гового обслуживания населения
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Вместе с тем, и в обществен-
ном питании часть предприя-

тий работает неритмично, не

справляется с выполнением ус-

тановленных заданий, имеются

жалобы на качество приготов-

ления пищи, на нарушение тех-

нологии приготовления блюд,
санитарное состояние, особенно
для отделов кулинарии и ларей
уличной торговли.

В районе зачастую заявки

сельских магазинов на продук-

ты и товары достаточного ас-

сортимента своевременно не вы-

полняются. Нарушается график
работы автомагазинов, так, в

течение июля не работал авто-

магазин по маршруту дд. Сте-
нановщина — Кондуши — Ра-
довель, зачастую со срывом гра-

фика завоза обслуживаются де-

ревни на территории Новосель-
ского сельского Совета. Отсут-
ствует четкий график завоза

хлебобулочных изделий и ком-
бикормов. Работники райпо
медленно перестраиваются в

части улучшения обслуживания
льготного населения на селе. Не
выдерживается ассортиментный
перечень товаров повышенного
спроса, предназначенных для

обеспечения инвалидов войны,
больных диабетом, многодетных

семей. Администрации райпо
(В. М. Матвеев) необходимо
организовать льготное обслужи-
вание населения на централь-

ных усадьбах совхозов. Регуляр-
но и с более широким ассорти-

ментом товара обслуживать
животноводов, механизаторов и

доярок, особенно в период мас-

совых полевых работ.
% Бытовое обслуживание насе-

ления района ведут 23 предпри-
ятия, с большим годовым пла-

ном 2 млн. 717 тысяч рублей,
в том числе по селу 427,2 ты-

сячи рублей. Наибольший удель-

ный вес по оказанию услуг па-

дает на управление бытового
обслуживания населения и его

подразделения. За 8 месяцев

1989 года план по району по

оказанию услуг населению с

кооперативами выполнен на

118,9 процента, в том числе по

селу на 98,5 процента, а само-
стоятельно управление бытово-
го обслуживания выполнило

план лишь на 86,3 процента.

За 1987 — 1989 годы для
предприятий бытового обслужи-
вания выделено более 1300 кв.
метров производственных поме-

щений, в результате обеспечен-
ность площадями доведена до
51 процента, по селу 21,3 про-
цента, по УБО до 44,4 процен-
та. В перспективе с вводом в
действие «Дома быта» на 5 ты-

сяч квадратных метров обеспе-
ченность площадями по району
составит 104,3 процента к нор-
мативу. а по управлению быто^-
вого обслуживания 98,6 процен-
та. Несмотря на такую низ-

кую обеспеченность площадями,

руководство управления не уде-
ляет должного внимания для

рационального использования

^•меющихся помещений. С мая

1989 года не используется вы-
деленное помещение на площа-

ди Ленина для приема ювелир-
ных изделий, с мая пустует по-
мещение в общежитии фабрики
«Молодость». Новому руково-
дителю (Л. К. Соколинскому)
необходимо в ближайшее время
разобраться в сложившейся об-
становке и обеспечить рацио-
нальное использование произ-
водственных площадей.

Г ОРИСПОЛКОМ совместно с

1 городским отделом народ-

ного образования продолжал
работу по реализации Основных
направлений реформы общеоб-
разовательной и профессиональ-
ной школы, укреплению учеб-
но . материальной базы просве-
щения, совершенствованию обу"
чения и воспитания подрастаю-

щего поколения.

Проведены работы по совер-

шенствованию материальной ба-
зы. Заканчивается ремонт дет-

сада № 1, СЮТ, начат ремонт
ШРМ, сада № 10, сдан в экс-

плуатацию учебно . производст-
венный комбинат, комплексно

стали решаться вопросы ремон-

та школьных помещений: Если
в 1988 году вложения на капи-
тальный ремонт составили 50
тысяч рублей, то по плану кап-

ремонта на текущий год эта

сумма возросла до 200 тысяч
рублей.

Претерпевают изменения
стиль и руководство педколлек-

тивами. Гороно уходит от ме-

лочной опеки, предоставляет

больше самостоятельности кол-

лективам. Это налагает боль-
шую ответственность за резуль-

таты труда на педагогические
коллективы, дает возможность

проявить свою индивидуаль-
ность, творчество. В настоя-

щее время в школах города

имеется 4946 посадочных мест

для школьников при общем ко-

личестве учащихся 5281 чело-

век. Следует отметить, что ос-

новная масса школьников скон-

центрирована в Сланцах, как

результат — учебный процесс

приходится организовать в 2, а

в двух школах даже в три

смены. С вводом новой шко-

лы мы снизим наполняемость
.школ, но для того, чтобы пол-

.ностыо перейти на учебу в од-

ну смену, необходимо строи-

тельство еще одной школы.

Этот вопрос практически решен

— строительство намечено на

1991 год.
Всесторонне эти вопросы

были рассмотрены в марте те-

кущего года на сессии город-
ского Совета. Однако реализа-

ция намеченного пока слабо
сказывается на результатах ра-

боты. Хотя добились определен-
ных успехов в работе учителя

математики, физического вос-

питания, наметилась определен-

ная тенденция к повышению

качества знаний учащихся на-

чальных классов, все же низ-

кий уровень знаний учащихся не

может нас не беспокоить. По
итогам 1988 — 1989 учебного
года из 6078 учащихся на вто-

рой год оставлено 192 ученика,

что составляет 3,2 процента.

Основными причинами низкого

качества являются формальный
подход руководителей школ к

вопросам контроля и руководст-

ва, низкий профессиональный
уровень отдельных подростков.

Сказывается на результатах

труда и острая нехватка педа-
гогических кадров в районе.

На 1 сентября этого учебно-
го года было 52 вакансии, осо-
бенно тяжелое положение с
учителями начальных классов,

русского языка и литературы.

Для решения проблемы кадров

необходимо жилье. Здесь мо-
гут помочь базовые предприя-
тия, но позиция их неодно-
значна и, видимо, зависит от

настроения коллективов. На-
пример, в этом году с понима-
нием подошли на заводах це-
ментном и резиновых изделий к
этой проблеме, а остальные за-
няли выжидательную позицию.
О СНОВНОЙ задачей в дея-

тельности исполкома город -

ского Совета в текущем году в
области медицины явилось пол-
ное и своевременное удовлетво-
рение населения района каче-
ственной медицинской помо-
щью, предусматривающей пере-
стройку и интенсификацию в
работе учреждений здравоохра-
нения с использованием про-
грессивных форм организации
современных методов и средств

профилактики, диагностики и
лечения, борьбы за здоровый
образ жизни людей.

В настоящее время в районе
наметилась тенденция к сниже-

нию заболеваемости с времен-
ной утратой трудоспособности
по промышленным пред-
приятиям на 8,8 процента, по
совхозам на 9,2 процента, а в
общем среди трудящихся на
9,3 процента по сравнению с
предыдущим годом.

Однако высокой остается за-

болеваемость среди шахтеров,

рабочих заводов сланцеперера-

батывающего и резиновых изде-

лий, что является следствием

тяжелых условий труда. Не-
удовлетворительная организа-

ция рабочего места, постоянное

воздействие вредных для здоро-

вья условий производства сни-

жают трудоспособность, сопро-

тивляемость организма и, в

конечном счете, формируют за-

болеваемость. До настоящего

времени многие предприятия
еще не подходят к решению
этих проблем комплексно, на-

деясь и уверовав, что борьбу
за здоровье людей должны ве-

сти лишь медицинские работ-
ники.

Проведены мероприятия по

улучшению работы стоматологи-

ческой поликлиники. В марте

1989 года создана комплексная

бригада, что позволило поднять

производительность труда вра-

чей и заинтересованность их в

конечных результатах своего

труда. Введение записи на про-

тезирование позволило упоря-

дочить очередь.

В текущем году в лечебных
учреждениях района внедрен

бригадный метод работы. Сфор-
мированы 32 бригады, новой
формой охвачен 71 процент

работающих.
До настоящего времени ос-

тался острым вопрос с обеспе-
чением кадров врачей. Как ре-

зультат, из-за неукомплектован-

ности женской консультации

врачами акушерами-гинеколо-

гами невозможно организовать

работу по участковому и цехо-
вому принципу, что вызывает
законные нарекания со сторо-
ны населения.

Так же еще остаются очере-
ди на госпитализацию больных
в стационары, не единичны на-
рекания на работу скорой по-
мощи. Продолжительное вре-

мя поступают нарекания и жа-
лобы на существование очере-

дей на прием к врачам. Для
ликвидации очередей в ЦРБ
проведено расширение времени
приемов хирургов, травматоло-

гов, ЛОР, окулистов, урологов.

С 1 октября 1989 года будет
расширено время приема невро-
патолога. В настоящее время

на СПЗ «Сланцы», а с 1 сен-
тября на швейной фабрике
«Молодость» открыты три це-

хово-территориальных участка,

что позволило сократить очере-
ди в поликлинике. В начале
1990 года планируется открыть

такие же участки на шахте
«Ленинградская» и заводе ре-

зиновых изделий. Обслужива-
ние инвалидои и участников
войны организовано вне очере-

ди.
В районе проводится опреде-

ленная работа по выполнению

комплексной программы «Забо-
та». На сегодня отделением
социальной помощи обслужи-
ваются 162 одиноких престаре-

лых. При проверке выполнения
программы «Забота» хочется
отметить, что' на ряде пред-
приятий этих программ нет, а

значит, целенаправленной ра.
боты там не ведется, а только
от случая к случаю. Для ока-
зания материальной помощи

пенсионерам с маленькой пен-

сией, многодетным матерям в

районе создан благотворитель-
ный фонд. С 8 октября 1989
года организуются благотвори-
тельные базы по линии Крас-
ного Креста и отделения соци-
альной помощи для одиноких,
престарелых и нетрудоспособ-
ных граждан. Вначале плани-

руется обслуживать 10 чело-
век, а затем круг лиц будет
расширяться.

I А СПОЛКОМ за прошедшее

время проводил работу по

повышению уровня идеологиче-
ского, политического и нравст-
венного воспитания населения,
реализации программ развития
сферы культуры, а также фи-
зической культуры и спорта.

В городе и районе работают
2 городских культурно-спор-

тивных комплекса и 4 КСК на

селе, целью которых являет-
ся координация деятельности

учреждений культуры всех си-
стем и ведомств по организа-
ции досуга трудящихся. В те-

кущем году на счет КСК по-
ступило 17 тысяч 935 рублей,
а за истекший период израсхо-

довано на проведение культур-
но- массовых мероприятий 15
тысяч рублей. Следует отме-

тить, что не все предприятия
и организации участвуют в на-
коплении средств для КСК.
Так, до настоящего времени 13
предприятий, в том числе СПЗ
«Сланцы», цементный завод,
лесокомбинат, СПАП, комбинат
общественного питания, не пе-
речислили на счет КСК ни од-
ного рубля.

Одно из приоритетных на-

правлений деятельности КСК
— организация семейного досу-

га, это прежде всего семейные
дни отдыха трудящихся, кото-

рые проводятся как в город-
ских клубных учреждениях, так

и в сельских ДК.
Отделом культуры проводит-

ся работа по совершенствова-

нию организационной структу-

ры клубной сети. Стали чаще

проводиться показательные ме-
роприятия в сельских клубах.
В новых условиях хозяйствова-
ния пересмотрен режим работы
клубов, библиотек, упор дела-

ется на работу в выходные и

праздничные дни. Ведется по-

иск улучшения библиотечного
обслуживания в районе. В биб-
лиотеках работает 10 клубов
по интересам, ведется учет чи-

тательских интересов, выпол-

нение их запросов путем рас-

ширения работы методического

абонемента, проводятся литера-
турные вечера, часы поэзии,

устные журналы.

В ходе III Всесоюзного фе-
стиваля народного творчества

состоялись общегородские
праздники: «Мир — планете, сча-

стье —детям», праздники, посвя.
щенные окончанию весеннего
сева, праздники улиц, микро-
районов. Однако в ходе фести-
валя не удалось добиться раз-

вития коллективов художествен-
ной самодеятельности по жан-

рам: духовой музыки, народного

оркестра, агитбригад, вокаль-

ных ансамблей. Тормозом в

данной работе является отсут-

ствие руководителей - музы-

кантов и прежде всего на селе.
Наши городские учреждения

культуры: Дворец культуры
СПЗ «Сланцы», ДК горняков

слабо перестраивают свою рабо-
ту по организации семейного
досуга трудящихся. Слаба их

связь с трудовыми коллектива-
ми своих базовых предприятий:
СПЗ «Сланцы» и ЛПО «Ленин-
градсланец». Низка роль в ор-

ганизации воспитательной ра-

боты с населением по месту

жительства. Эта работа носит

эпизодический характер. Так,
Дворец культуры СПЗ в тече-

ние лета провел всего лишь

один праздник для жителей ми-
крорайона. Снизилось ко-

личество кружков художествен-

ной самодеятельности, не по-

лучило развития любительское
движение, платные услуги на-

селению.

Улучшение работы учрежде-

ний культуры во многом зави-

сит от состояния материально-

технической базы учреждений
культуры. В решении данной
проблемы наметились положи-

тельные тенденции. Реализует-
ся программа развития сферы
культуры в районе до 2000 го-

да — улучшена материальная ба.
за детской художественной шко-

лы, выделено помещение для

кукольного театра, благоустра-
ивается городская зона отдыха

на правом берегу Плюссы.
Вместе с тем материально-тех-

ническая база учреждений
культуры, особенно на селе,

очень слабая. Большинство из

них находится в приспособлен-
ных помещениях, требует ка-

питального ремонта. Однако ру-

ководители совхозов Б. Э.
Карс, Ю. К. Шувалов, В. А.
Антонов недостаточно занима-

ются этими вопросами, забывая,
что эти учреждения культуры

посещают работники совхозов
и их дети.

За отчетный период работа
городского комитета по физи-
ческой культуре и спорту бы-
ла направлена на совершенст-

вование деятельности физкуль-
турных организаций города и

района по внедрению физичес-
кой культуры и спорта среди

трудящихся и молодежи, внед-

рение новых форм организации

физкультурно - массовых и оз-

доровительных мероприятий на

предприятиях, в организациях,
учреждениях и учебных заведе-

ниях.

Проводилась работа по ук-

реплению материально-техниче-
ской базы коллективов физ-
культуры предприятий и учеб-
ных заведений. Приобретался
спортивный инвентарь, спортив-

ная одежда и обувь. В- коллек-

тивах физкультуры работает
более 200 секций по 20 видам

спорта, где занимается более 7
тысяч человек. Среди пред-

приятий и организаций прове-

дена зимняя спартакиада, сей-
час проводятся спортивные со-

ревнования летней спартакиады-

Проведена также комплексная

спартакиада среди учебных за-

ведений. Лучших результатов

за отчетный период в спортив-

но-массовой работе добились

коллективы физкультуры: СПЗ
«Сланцы», шахты «Ленинград-
ская», шахты им. С. М. Киро-
ва, завода резиновых изделий,
цементного завода, а также
средних школ №№ 1 и 3, тех-

никума.
Однако в работе комитета и

физкультурных организаций
города и района еще много не-

достатков. Не все физкуль-
турные организации понимают

правильно назначение физи-
ческого воспитания населения,
не уделяют должного внимания

массовости физической культу-

ры и спорта среди трудящихся,
и особенно среди молодежи.
Так, детская спортивная школа
занимается только подготовкой
спортсменов-разрядников, а все
«неперспективные» ребята воз-
можности заниматься 6 спорт-
школе не имеют. В настоя-
щий момент, когда важно от-
влечь с улицы как можно боль-
ше подростков, детской спор-

тивной школе необходимо рас-
ширить круг ребят, занимаю-
щихся физкультурой и спортом.
В ряде организаций редко или

вообще не проводится массово-
оздоровительная работа. Гор-
спорткомитету необходимо в
ближайшее время проанализи-
ровать загруженность всех
спортзалов и внести корректи-
вы в графики занятий спортив-

ных секций и групп здоровья.
С остояние правопорядка в

городе и районе, рост ко-

личества уголовных преступле-
ний вызывают все большую обес.
покоенность граждан. Об этом
свидетельствуют многочислен-

ные письма и жалобы в пар-
тийные, советские и правоохра-
нительные органы, средства
массовой информации, высказы-

вания на встречах с трудовыми
коллективами.

Возросли хищения, усилилась

скупка товаров и спекуляция,
новые возможности для пре-
ступных элементов предостави-

ла кооперативная среда в пла-
не получения свободных денег.

В совокупности все эти факто-
ры способствовали увеличению
в городе и районе всех видов
преступлений. За 8 месяцев
текущего года преступлений по

линии уголовного розыска со-
вершено на 35 процентов боль-
ше, чем в прошлом году, в т. ч.
тяжких на 22 процента. В 3
раза увеличилось количество
тяжких телесных повреждений,
более чем на половину — кра-
жи и грабежи. Особое беспо-
койство вызывает рост преступ-
лений, совершенных группами
преступников (в 2,5 раза) и не-
совершеннолетними (в 3 раза).
Растет уличная преступность.

В сложившейся непростой си-

туации отдел внутренних дел
(начальник В. В. Тимошин) не

сумел правильно сконцентриро-

вать свои усилия на приоритет-
ных направлениях борьбы с

преступностью. На недостаточ-
ном уровне находится профи-
лактика краж и хищений госу-

дарственного имущества, ослаб-
лен контроль за деятельно-
стью кооперативов и лиц, зани-

мающихся индивидуальной тру-

довой деятельностью. Сущест-
венно ухудшилось состояние
общественного порядка на ули-

цах и в местах реализации
спиртных напитков. Ослаблен
контроль за работой автотран-

спорта всех назначений на ули-

цах города. Сотрудники отдела
вместо того, чтобы поднять

спою . активность, стали терять

уже завоеванные позиции, уда-
рились в дискуссии о социаль-

но-правовой незащищенности, о

приоритете той или иной служ-

бы и ее обязанностях и в ре-

зультате достигли еще большей
критики и недовольства граж-
дан в свой адрес.

Вместе с тем, не снимая от-

ветственности с отдела внут-

ренних дел за состояние пра-

вопорядка, следует отметить,

что динамика преступности в

целом отражает состояние в об-
ществе. Правовой нигилизм

значительной части населения,
гуманизация судебной практи-
ки, возрастающая агрессив-

ность антиобщественных эле-

ментов по отношению к сотруд-

никам милиции значительно

усложнили и без того нелегкие
условия труда сотрудников

(Окончание на 4-й стр.).



ДОКЛАД
председателя горисполкома Я. Я, Богданова на сессии городского Совета народных депутатов

чало на 1—3 сто.) на* ,.о,  " ■> м ии
(печатается с небольшими сокращениями) Слабо анализируются и

у ' ленно устраняются причины
депутатов дейпо (председатель учреждения, организации, пар- порождающие жалобы населе-

а' •• • Г’ «Слан- тийные, советские опганы ми ния в ^таропольском, Ново-ЦЫЖИЛКОМХоа» ! ттвь-т.™. А гг  i ' WD4UIHC upidHbi, ми. „  л ’

nnrPV** 9 на 1 ~ 3- Йр,) цах газеты «Знамя труда» иОВД. Значительно возросла на- их рассмотрение в постоянных

грузка, достаточно сказать, что

в текущем году . . на каждого

сотрудника, уголовного розыска

нагрузка увеличилась на 63
процента даже в сравнении с

прошлым годом. В то же время

количество раскрытых преступ-

лений увеличилось на 17 про-

центов.

Не решаемые в течение дли-
тельного ' времени ключевые

проблемы деятельности мили-

ции, систематические физиче-
ские и психологические нагруз-
ки, низкое денежное содержа-

ние и социально-правовое обе-
спечение привели к усиленному

оттоку кадров, особенно рядово-

го состава, что еще больше

комиссиях. Практиковалось
проведение сессий без докла

дов, где велось только обсуж-
дение доклада и проектов ре-

шений. На сессии приглашает-

ся широкий круг актива: пред-

седатели советов трудовых

коллективов. Почетные граж-

дане города, представители со-

ветов женщин, ветеранов вой-

ны и труда, домовых и улич.  дишипША И улич.    X» ‘-"-'ирудииаНИЯ

ных комитетов. Исполком гор. п доме № 11 по ул. Ленина.
Г'ЛПРТЦ отпочпттлп ~    /ТйЯЖПКТ nomwn-rir пт  

(директор- А.'“й: нистерствщ ведомства, редак.

ряд из них нр КаК результат ’ ДНИ газет и журналов, на ра

установленные сроки Н0НЬ1 В ДИ° Иу тел евидение. Таких обра.
УС Тс“;Хя Тодй У ний поступило 12 процентов.

pvi—гд 3"ае
мене внутридомовых сетей и работе предприятий

сантехнического оборудования £ий вымазывают
совета стремился полнее при-

влекать депутатов к подготовке

сессий, для чего заблаговре-
менно сообщались ’ вопросы,

планируемые к рассмотрению.
Рекомендовалось обсудить их в

трудовых коллективах и с на-

усугубляет и без того напря. селением в избирательном ок-

женную обстановку. руге, а свои замечания и пред-

Реально оценивая экономиче- ложения направить в гориспол.

скую ситуацию в стране, нель- ком. Практикуется анкетирова-

зя надеяться на коренное улуч. ние депутатов и населения, что

шйие централизованного мате- способствует поднятию* актив-

риального обеспечения и техни- ности депутатов. Больше кон-

Дважды депутаты выступали с

запросами к непосредственным
исполнителям — ЛПО «Ленин-
градсланец», но до настоящего
времени работы не завершены.

Руководителям организаций
предприятий

сельском сельских Советах, ПО
« Сланцыжилкомхоз» .

Возросло число обращений
граждан, рассмотренных с на-

рушением сроков, в районном
узле связи, отделе внутренних

учпежде йел ’ 110 «Сланцыжилкомхоз»,
’ деловые Ста Ропольском сельском Сове-

предложения и пожелания, на- ° ра>> ’ Недоста-
правленные на повышение эф. граждан nvS™, Ha жалобы
фективности производства, пД«?п„.,х Д ™ завода
улучшение качества работы, сланиепепепябат^™ 1'’ раИП °’
устранение имеющихся недо. да «Сланный ппп °п еГ ° 3аВ0 ‘
статков. Поток обращений по- сланеп» «Ленинград-
ка еще велик. Структура и г*

Большое число накопивших-

ческого вооружения органов

внутренних дел. Милиции необ-
ходима помощь на местах, в

первую очередь, помощь тру-

довых коллективов. Созданным

кретности появилось в реше-

ниях, принимаемых Советом.

ntS^l нз ^° в ° высить причины обращений граждан ™сло накопивших-
ответственность на территории каждого Совета ся не Р ешен ных вопросов в народ-

™ “ НГ е реш ^ ний Сове - различны. Д СГа чом хозяйстве, особенно в его
та, исполкома, особенно в на: „ социальной сфере требует вы-

стоящее время, когда не за го. в работе исполкома горсове- сококвалифицированных энеп

рами выборы в Верховный Со- та * отделов исполкомов сель- гичных и инициативных пабот

вет РСФСР и местные Советы ских Советов с обращениями ников в советских органах от

народных депутатов. граждан сложилась система их сельского Совета до отделов и

В отчетном периоде Совета. Рассмотрения, повысилась от- управлений горисполкома

ми нашего района проведено 28 ветственность исполнителей за Поэтому даП пл«т,

сессий!, на которых рассмотре. обеспечение качества, четкости в этом С0 УЫ Внял и осушД
но около 18D RnnniM*™ и оперативности в оазоешении   1ринял и осуще- 

„ . сессии, на которых Рассмотпе «ияличение качества, четкости R с 

несмотря на то, что но около 180 вопросов основ" и оперативности в разрешении ствил 1)ял мрп И осу1це '
исполком искал и внедрял в няя чяртк кптппиу иплпвчп " содержащихся rottdopor и ппрп- ^ Д мер по подбору кадров.

в' районе временным комитетом ^бЗВВНОВЫе Формы и методы полнения планов комплексного л °жений граждан. Исполкомы и утвержден мзешТ разработан
работы, активность депутатов экономического « с сельских Советов на яямпянияг и У тве Ржден резерв на должно

в районе временным комитетом полнения планов комплексного ложении граждан. Исполкомы и утврпвл™ ^
уже рассмотрен ряд насущных рай ° активность депутатов экономического и социального сельских Советов на заседаниях ста пор лее ля , должно ;
вопросов деятельности право. я а “ В1 ° 2 е УДУ чи1ил ас!., развития, работы совхозов со рассмотрели 8 вопросов по об- поелседатрля ® я - заместителеи

^ XZ, сЫ вар “^ в“ де^восш ^“граждан. Проведеноохранительных органов, в част

ности, их финансирования из

средств предприятий, обеспече-
ния автотранспортом, сложнее

решаются жилищные вопросы.

В этом необходима заинтересо-
ванность предприятий, органи-

заций п совхозов.
i_/ СВЯЗИ с тем, что пока не

D сформирован президиум
Совета, исполком городского

Совета, в соответствии с дейст-
вующим законодательством осу-

ществлял функции подготовки

й проведения сессий горсовета,

координации работы постоян-

ных комиссий и оказания помо-

щи Депутатам в реализации их

заседания постоянных «омиг* ве Р ш енствования деятельности ь ■ „

сий которые гастмК в поне' СЛужГ) ж « л ищно-коммуналыюго 5 дней открытого письма ~

дальни™ 18 сентября Из 4 хозяйства 11 благоустройства, Р аионе - 9 сходов граждан. В
-7 . „ Р 3 14 развитие службы быта торгов горисполкоме ежемесячно ана-

васедашю шТаНмшбГ ЛИ ' зд Р ав оохранения, культуры, жируется работа с обращени-
Д “ . их ра ю- народного образования Входит ями граждан. Результаты до-

те приняло участие 4 и менее в практику заслушивание сель- кладываются на аппаратных со

сними Совета)Ми отчетов руко-

водителей предприятий и орга-

низаций.  — -

Однако при обсуждении на тивнее стали привлекать депу-
сессии отчетов исполнительных га™ к рассмотрению писем,
комитетов не всегда раскры. ми рассмотрено 40 писем. В

депутатов, в остальных еле на

бралось по 50 процентов. А
ведь это основная форма рабо-
ты депутата, осуществление

своих полномочий через работу
в постоянной комиссии.

* v/i hi* uiinu^uimjiA

вещаниях. Проверяются отделы,

предприятия, учреждения, ис-

полкомы сельских Советов. Ак-

заведующих отделами,
начальников управлений, пред-

седателей и секретарей сель-

ских Советов. Также впервые

проведена аттестация работни-
ков аппарата советских oprf^
нов. 4

Вместе с тем, в работе с кад-

рами Советов наметились се-

годня и существенные пробле-
мы в их подборе. Экономиче-
ские трудности и прежде всего

трудности в решении социаль-
ким'итетов не всегда раскры.   пш-сж. о ,

В августе на заседании гор. ваются формы и методы их ра- ™ яение отчетног о периода про- ных U0nD0 3 р омп „ П 1 ' 33 валь
полкома проанализирована боты, место и роль в перестрой- ввдены контрольные проверки ,,„ р„, ределили зачаисполкома

работа предприятий, организа-

ций по реализации предложе-

ний, высказанных депутатами— ,,    — г-“ “Ч шш, JDiJi^ucioanilOlA (цену TdTcl Ml

полномочий, руководил работой на сессиях горсовета, избира
нижестоящих Советов

Следует отметить, что за

последнее время произошли су-

щественные изменения в сторо-

ну дем-ок*-:,-: и з а ции и гласности

при проведении сессий Сове-
тов. Исполком горсовета ста

телями при отчетах депутатов

и в период подготовки и про-

ведения выборов народных де-

путатов СССР и в местные Со-
веты народных депутатов. На
заседании исполкома было от.  

.-г    мечено, что некоторые руково.

рался заблаговременно высы. дители предприятий не прини-

лать депутатам материалы, свя- мают должных мер по выпол.

занные с подготовкой к сессии, нению предложений. Остались
часть из них публикуется в га- не выполнены: проведение ка-

зете «Знамя труда», что поз. пнтального ремонта дорожного

не, не всегда дается принци

пиальная оценка их деятель-

ности.

Исполком горсовета, его от-

делы, депутаты не приняли

по выполнению решений, дан- стую негативное отношение, на-

иых гражданам по их заявлени- селеиия к советским органам и

ям. Организован прием граждан а Р ежде в сего к их работникам,
в трудовых коллективах и по ? п Р°исходит в условиях низ-

месту жительства. С выходом кои оплаты т РУДа, которая зна-     
— чителыю отстала от зарплаты к

должные меры по вьшолнеадю - 90 =
наказов избирателей: 3 9 про. ления ; Вместе с тем * Р^ота остоГпообпРмя чнаказов избирателей; Зд про-

центов наказов депутатам мест-

ных Советов двадцатого созыва   
остаются невыполненными. Ис- rln отвечает современным тре
текли сроки выполнения по J0BaHHnM - Справедливые наре
двум наказам депутатам город. вызывает
ского и 5 нячяяам депутатам ? предприятии торговлидепутатам (торГ1 райпо)> бытового обслу

с письменными и устными об-
ращениями граждан не полно-

стью отвечает современным тре-

ского и 5 наказам

сельских Советов.
Важным средством связи с

населением, изучением его

живания, учреждений здравоох-

ранения, связи.

Не уменьшается количество

жалоб на плохое коммунальное

обслуживание населения, низ-

остро проблема кадров стоит в

сельских Советах, где к выше-

названным проблемам добави-'
лись .еще отсутствие возможно-

сти влиять на решение социаль-

ных вопросов территорий этих

Советов.

Лишь при условии решения

вопросов повышения оплаты

труда работников советских ор-

ганов, предоставлении Советам
реальной возможности влиять

воляет привлечь к обсуждению покрытия по уЛ. Дзержинского нужд и запросов являются пись.

внооимых на сессию вопросов (срок исполнения 1987—1988 ма и личный прием граждан. ,   пряпьнпй

все население района, нсполь- гг.), установка урн для мусора За текущий год в исполком по- обслуживание населения, низ- { жвости влиять
зуя местное радиовещание. на ул. Кирова — ответствен- ступило 280 письменных и 480 ™ и уровень благоустройства rr , Yn „ HHT , рр Р™ мы см °жем

В период подготовки сессий ное за выполнение — ЛПО устных заявлений граждан. По государственного и обществен- - р а ’ проверен-
работали «Контактные телефо- «Ленннградсланец» (Г. Б. Фрай- сравнению с прошлым, 1988 го- ного фонда, перебои в водоснаб- пг,™ - ВИЯХ Р а б°'

чан! гтппитопкг -mn а»™», жении. отоплении, газо- и ; а .д Р.1’_ попол нив их молоды-ны», что также дает возмож-
ность учитывать мнение граж-
дан при выработке решений.

Практикуется предваритель-

ное опубликование докладов,

проектов решений на страни-

ман), строительство автопа- дом количество обращений жении,
вильона на автобусной останов- уменьшилось на 187, уменьши- электроснабжении,
ке «Березка», исполнитель — лось количество обращений и в Много жалоб от ветеранов

комбинат . «Стройдеталь». Не. вышестоящие инстанции. Со войны и труда на установку

удовлетворительно работают с своими заявлениями граждане телефонов, неисправности ра-

предложениями и замечаниями обращаются в самые различные диотрансляции.

ми, энергичными и квалифици-
рованными работниками.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Владимиру Петровичу
СОКОЛОВУ

Сердечно поздравляем Вас
с 50-летием. Желаем Вам креп-

кого здоровья, успехов в тру-

де».
Коллектив Сланцевского
ДРСУ.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 28 СЕНТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Док. фильм. 8.55 — Поют ват-

ривчаны. 9.20 — Мультфиль-
мы. 9.55 — Футбол. Европей-
ские кубки. 12.00 — Детский
час. 13.00 — Спортивная
программа. 15.00 — Стихов
любимейшие строки. 15.35 —

Концерт. 16.00 — Док. филь-
мы. 16.50 — О чем поют дети

Земли'. 17.40' — Мультфиль-
мы. 18.15 — Местные Советы

и региональный хозрасчет.
18.45 — Сегодня в мире. 19.00
— , и До шестнадцати и старше.

19.45 — По письмам програм-

мы «Когда поют солдаты».

21.00 — «Время». 21.40 —

Актуальное интервью. 21.50 —

«Зеркало для героя». Худ.
фильм. 1-я и 2-я серии. 00.05
— Сегодня в мире.

* * *

00.25— «Сказка, рассказан-

ная ночью». X. ф. Новости. Док.
фильм.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15,
11.15 — «Класс». Н.-п. фильм.
8.35, 9.35 — Природоведение.
5 кл. 8.55 — Испанский язык.

1-й под обучения. 9.25 — «Мор-
ской инженер Борис Малинин».
Н.-п. фильм. 10.05 — Испан-
ский язык. 2-й год обучения.
10.35, 11.40 — Физика. 8 кл.

11.05 — Новости. 12.10 —Док
фильм. 12.30 — Фильм-кон-
церт. 13.00, 17.00 — Новости.

17.10 — Бокс. Чемпионат мира.

Полуфинал. 18.30 — Волейбол.
Чемпионат Европы. Мужчины.
Сборная Румынии — сборная
СССР. 19.00 — На сессии Вер-
ховного Совета СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 28 СЕНТЯБРЯ
18.50 — Телестанция

«Факт». Телетайп. 18.55 —

Реклама. Объявления. 19.00 —

За и против. 20.20 — Телестан-
ция «Факт». 20.35 — Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — «Время».
21.40 — Телестанция «Факт».
600 секунд. 21.50 — Пятое ко-

лесо.

Ки н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27
сентября — «Боны и покой».
Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
27 сентября — «Эмануэль».

(Часть II). Начало в 18, 20, 22
часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27
сентября — «Офицер с розой».
Начало в 18.10, 20, 22 часа.

Для детей. «Не болит голова у

дятла». Начало в 15.30.
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 27 сентября — «Побег».
Начало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 27 сен-

тября — «Время сыновей». На-
чало в 17, 19, 21 час.

»

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОТИВО-

ТУБЕРКУЛЕЗНОМУ
ДИСПАНСЕРУ

требуются

на постоянную работу
ПАЛАТНЫЕ МЕДИЦИН-

СКИЕ СЕСТРЫ,
КУХОННАЯ РАБОЧАЯ.

3—2   

—Су

СОВХОЗ «РОДИНА»
Ч ПРОДАЕТ

населению поросят жи-

вым весом 15 —20 кг по 6

рублей за килограмм живо-

го веса.

Продажа производится

29 и 30 сентября с 10 до 14
часов в деревне Выскатка.

Коллектив участка ТКП
шахты «Ленинградская» ско-

П0В °ДУ смерти
АЛЕКСЕЕВА Сергея Василь-
евича и выражает соболез-
нование родным и близким
покойного.

Партийная организация
ОФ и ТКП шахты «Ленин-
градская» скорбит по поводу

безвременной смерти АЛЕК-
СЕЕВА Сергея Васильевича
и соболезнует семье и близ-
ким покойного.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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